



～もう一人の自分たち～

校長 島浦 昌乃

ふるさと宇美を愛し、志をもって、たくましく未来を生きる生徒の育成 (文責: 教頭 土器 修)

校庭の桜の花びらが暖かい春の風に舞う季節となりました。本日より令和4年度第1学期を始業いたします。本年度も本学校だよりを通して、本校の学校経営や教育活動、南中生の様子を家庭や地域の皆さまにお伝えできるよう努めてまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

校長のあいさつ

今年度の教職員人事異動で、粕屋中学校より赴任してまいりました校長の島浦 昌乃（しまうら よしの）です。宇美町での勤務は初めてです。歴史ある宇美町のことを知っていくことを、とても楽しみにしております。

4月1日、宇美南中学校での初めての勤務日の朝玄関に向かうと、生徒会のスローガンの大きな横断幕が目に入りました。生徒たちが、笑顔で生き生きと主体的に活動している姿を想像しました。1年生83名、2年生87名、3年生83名計253名の生徒一人一人の今しかない貴重な中学校生活が、私が4月1日の朝想像した姿よりも、さらに活躍している姿となるよう、尽力してまいります。

「ふるさと宇美を愛し、志をもって、たくましく未来を生きる生徒」の育成を目標に掲げ、全教職員一丸となって頑張ります。保護者の皆さま、御理解と御協力をいただけますよう、よろしく願いいたします。

令和4年度の新たな決意表明 ～1学期始業式の実施～

本日4月6日（水）に令和4年度始業式を実施しました。南中生は、各学級の廊下に素早く整列し、静かに整然と始業式会場に入場することで、新学期に向かう新たな決意を表現することができました。始業式で3名の代表が述べた目標や抱負は、いずれも南中をこれまで以上により良い学校にしたいという挑戦意欲にあふれ、もうすぐ新入生を迎える上級生としての自覚と責任を感じさせる内容でした。ここでは、始業式で生徒代表が述べた1学期の目標を紹介いたします。

「君たちは大豆だ。この1年間で豆腐になった。これからは納豆になるう。」私たちは、あいさつや黙働掃除、時間を守ることを通して南中の良さを吸収しつつあります。入学したては個々の「大豆」の状態でしたが、今では集団としてまとまり、「豆腐」に成長することができました。しかし、意思表示が弱く、周りの視線を気にして一步を踏み出す勇気に欠けます。1人1人の個人を高める必要があります。強い意志「粘り気」を身に付け、先輩を支える良きまとめ役に成長したいです。

2学年代表 権丈翔太さん

私たちはこれまで2つのことを培ってきました。1つは時間を守ることです。修学旅行ではどの班も集合時間に遅れることなく予定以上の経験をすることができました。2つは先生や友達との信頼関係です。呼びかけを通して仲を深めることができました。最上級生になり、2つのことを頑張りたいです。学習面では、進路実現のために1時間1時間の授業にしっかり取り組みたいです。生活面では、生徒会スローガン「昇蘭」を達成するために後輩に「背中中」を示すことを頑張ります。

3学年代表 中野萌奈さん

「人間が人間として生きていくのに一番大切なのは、頭のよしあしでなく、心のよしあしだ。」これは中村天風さんが残した言葉です。それぞれ、得意不得意があっても「正しい心をもつこと」は共通して忘れてはならないことです。この心があるからこそ、お互いに助け合えるし、良い方向へ成長できると考えます。第25代生徒会スローガン「昇蘭」を達成するために、1人1人が周りのことを考えた言動を意識し、互いに認め合うことができる生徒になっていきたいと思います。

生徒会代表 坂東七彩さん

離・赴任の先生の紹介 ～「チーム南中2022」の始動～

退職・転出の先生方		
熊本 寿美	校長	【保健体育】(須恵中学校)
牧草 哲也	主幹教諭	【数学】 (宇美町教育委員会学校教育課)
安松 裕子	教諭	【国語】 (志免東中学校)
藤松 繁和	教諭	【保健体育】(久山中学校)
木下 和弥	教諭	【外国語】 (宇美東中学校)
篠原 美帆	非常勤講師	【美術】 (退職)
藤井 広幸	非常勤講師	【技術】 (宇美中学校)
秋吉 文	非常勤講師	【家庭】 (退職)
野田 博生	非常勤講師	【美術】 (退職)
高松 聖子	非常勤講師	【音楽】 (退職)
寺本 真由美	学校司書	(宇美中学校)
小川 寛美	給食事務	(宇美町教育委員会学校教育課)

転入の先生方		
島浦 昌乃	校長	【美術】 (粕屋中学校)
江口 八重	常勤講師	【保健体育】 (志免東中学校)
大久保 葵槻	常勤講師	【保健体育】 新規任用

※ 他の先生については、任用が決まり次第、お知らせいたします。

3月31日(木)の異動発令により、本校の教育活動にご尽力いただいた先生方がご転出されました。4月1日(金)に新たに本校へ赴任された先生たちとともに、目標を共有し、協働性を高めながら、教育目標「ふるさと宇美を愛し、志をもって、たくましく未来を生きる生徒の育成」の達成に取り組んでまいります。令和4年度も「チーム南中 with “南中” PRIDE」として、教員、事務職員、SC、SSW、支援員等、全教職員がチーム力を高め、南中生1人1人の学習や生活を支援してまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

また、令和2年度から本校の保健体育科の指導を担ってまいりました教諭 川畑蘭は、4月1日(木)から出産に向けた休暇に入ります。産休代替として江口八重が保健体育科の指導を行いますので併せてお知らせいたします。

保護者の皆様へ ～令和4年度PTA活動の始動に向けてのお願い～

令和4年度PTA総会を4月23日(土)に行いますので、これに係る日程をお知らせいたします。本年度も各委員会の活動を見直し、常設委員や長副委員の皆さまの負担軽減に努めてまいりますので、ご協力いただきますようお願いいたします。早速本日4月6日(水)19:30より、2、3年生の常設委員の選出を行いますので、ご参加いただきますようお願いいたします。

4月 6日(水)・・・始業式

2、3年生常設委員の選出

○時間 19:30

○場所 本校体育館 ※1階体育館玄関よりお越しください。

8日(金)・・・入学式

1年生常設委員の選出

○時間 入学式終了後 ○場所 本校体育館

12日(火)・・・PTA総会案内文書配付

○出欠表に必要事項を記入のうえ4月23日(木)までに担任へご提出ください。

14日(木)・・・長副委員の選出

○時間 19:30 ○場所 本校多目的室

○参加者 選出された常設委員の皆さま

18日(月)・・・PTA総会議案のデータの配信

23日(土)・・・PTA総会

○時間 14:10開会 ○場所 本校体育館

※ 当日は午前中授業参観を予定しております。詳細は12日配付の案内文書をご確認ください。

26日(火)・・・令和4年度第1回役員会

